NO.153 2015.1.16(金)

みんなが実顔でいうれるように・・・・

今日の 1 限の道徳で、書き初めを行った。今回 の書き初めの言葉は『笑顔』。学級通信のタイトル にもしているように、この言葉は先生がとても好きな言葉だ。2E での生活も残り 2 ヶ月と少しとなった。修了式にはみんなが笑顔でいられるような、そんなクラスであってほしいと願って、この言葉を書いてもらった。

書きあがった字をみると、実に様々な「笑顔」があった。お手本通りの整った笑顔や、行書で書いてかっこよく書いた笑顔、字の太いものや細いもの。そんな個性のある「笑顔」の文字のように、みんな自身の笑顔も実に様々であると思う。そんな様々な個性の集まった 2E みんなが、笑顔で修了式を迎えてほしい。そんな願いのこもった書き初め。きっとみんなを温かく見守ってくれることだろう。



1月も中旬。毎年これからインフル エンザが大流行する。東中学校でも他の クラスでインフルエンザの人が複数いる クラスもでてきた。幸いなことに E 組 はインフルエンザの人がいないけれど も、どこから流行し出すか分からない。 教室の換気を徹底するとともに、手洗い やうがいを励行して、病気にかからない ような生活をしよう。明日からの土日 も不用意に人混みに行かないように。



月曜日の連絡

月曜日は授業通りです。5 限の LT では、3 送会の学年発表について行います。 家庭学習ノートは毎日提出です。忘れずにもってこよう。